

Juan Carlos Beltrán: No permitiremos más abusos contra los agricultores de avena de La Araucanía

El Parlamentario Mallequino junto a los otros congresistas de la IX Región señaló que están dispuestos a defender a los productores de lo que consideran abusos por parte de plantas procesadoras de cereales.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva en conjunto con los demás parlamentarios de La Araucanía señaló que alzarán sus voces “para defender a los agricultores, trabajadores y habitantes rurales de nuestra región. Ya no toleraremos los abusos que las plantas procesadoras de avena han perpetuado por años, fijando precios de manera arbitraria y despreciando las referencias internacionales”.

“No aceptaremos —aseguró— que unas pocas agroindustrias sigan dictando reglas que destruyen la base productiva de nuestra región. La Araucanía, principal productora de avena del país, no puede ser tratada como un mercado cautivo donde los agricultores son explotados sin ningún respeto por su trabajo ni su

se embarca en un medio de transporte, antes de salir hacia su destino) de exportación de avena procesada, hasta noviembre de 2024, era de 690 dólares por tonelada, lo que, subrayó, es un claro indicador del valor que este producto tiene en el mercado internacional.

“Sin embargo —detalló— las plantas procesadoras imponen precios locales muy por debajo de este valor, perpetuando un modelo que perjudica directamente a los agricultores y a la economía rural”.

Asimismo, el diputado Beltrán dijo que “si las plantas procesadoras insisten en imponer precios arbitrarios y continúan enriqueciéndose a costa de nuestros agricultores, seremos implacables en tomar medidas. Exigiremos regulaciones más estrictas,



real con la producción primaria ni con el desarrollo de las comunidades rurales”.

Al respecto afirmó que “Chile no permitirá que unas pocas empresas destruyan la agricultura en La Araucanía. La fijación de precios debe alinearse con las referencias internacionales. Si las agroindustrias no están dispuestas a cum-

Compromiso con la gente

De igual modo, el Congresista Curacautinense destacó que “los agricultores de La Araucanía son la base de nuestra economía y no permitiremos que desaparezcan por la avaricia de unos pocos. Estamos unidos y firmes para garantizar que la producción de avena reciba el respeto y el valor que merece”.

liderados por Camilo Guzmán, con quien ha estado en permanente contacto y manifestó que “este es un llamado de respeto y pensando en los agricultores de nuestra zona. Los agricultores de La Araucanía no están solos y su desaparición no será ignorada. Como representantes de esta región, tomaremos todas las acciones neces-